

Tal como decimos en nuestro primer informe, la primera tarea hoy en Màlaga que tenemos es, consolidar su direcciòn provincial. Esto no se consigue en dos días, esto hay que conseguirlo en primer lugar poniendo los medios para ello, es decir concretando el trabajo que la direcciòn entrante debe asumir, como tareas colectivas y distribuyendo responsabilidades concretas. Para ello proponemos un Comitè formado por el:

- .- Responsable Político.
- .- Responsable Organizativo.
- .- Responsable de Propaganda y Relaciones Pùblicas.
- .- Responsable del Movimiento Obrero.
- .- Responsable del Movimiento Popular.
- .- Responsable de la Juventud.

Màs adelante habría que incorporar un responsable del trabajo con la mujer, pero en estos momentos hay que crear màs base de trabajo en este sector.

Este Comitè trabajará centrando, fundamentalmente debates políticos-ideològicos que planifique la direcciòn general del Partido. Deberà funcionar con informes previos, haciendo balances regulares de su actividad para ir valorando la puesta en pràctica de los acuerdos de esta Conferencia. Programará Comitès ampliados para las cuestiones que se vean necesarias.

Funcionará un permanente, formado por el responsable político organizativo y de propaganda, cuya tarea será asegurar la direcciòn y marcha cotidiana del Partido.

Darle un funcionamiento màs estable a la Comisiòn de organizaciòn, cuya tarea es hacer funcionar el Partido en todos los aspectos. Dicha comisiòn estará en estrecho ligamen con el Comitè, trabajando unitariamente.

INFORME DEL MOVIMIENTO POPULAR.

No vamos hacer un analisis de la situaciòn del M. Popular, o en concreto de las AA.VV., solo vamos a apuntar unos cuantos aspectos. La direcciòn de las AA.VV., es decir la Federaciòn esta hoy muy bloqueada por el trabajo del PCE. en la misma, que de forma adiestrada ha cogido los cargos màs significativos. No hay en estos momentos una fuerza política que se le oponga. Su trabajo en la misma es de colaboraciòn con el Ayuntamiento y de bastante democratismo. Si bien es cierto que en la misma hay independientes, al no tener ningùn planteamiento político, solo se manifiesta con el "derecho al pataleo". Por otra parte el PTA. que tiene algun elemento, no destaca en planteamientos que podamos potenciar. Por nuestra parte hay que potenciar la asistencia de la A.V. de Pizarra, al igual que planificar el trabajo en comun del camarada de Pizarra que va con el del Tiro de Pichon que ha entrado hace poco en la misma.

En cuanto al conjunto de las AA.VV. son muy pocas las que funcionan de forma estable, con planes populares de trabajo hecho, comisiones o vocalias estables, etc. Solo se intervienen aspectos concretos del barrio. En estos momentos hay una situaciòn de apatia general, sobre todo a partir de la lucha, por viviendas sociales, que queda bastante apagada. La intervenciòn de los vecinos es muy reducida. Hay que estudiar el mètodo que garantiza màs participaciòn.

DONDE ESTAMOS NOSOTROS

Independientemente de la de Pizarra, que lo trataremos en el informe del pueblo. La cèlula de barrio del Partido està centrada

en el Tiro de Pichón. Las características de esta zona muy complejas. Pues prácticamente el barrio que lleva ese nombre es muy pequeño en nº de habitantes. Lo que engloba la A.V. son toda una serie de pequeñas barriadas: " El Carmen, St^a. Isabel, Betania, etc. y una serie de cooperativas " Eoas Corazones" " Metal" " Asunción" etc. Por otra parte bloques del Ministerio y Tiro de Pichon alto y bajo. Es lo que podemos llamar una zona de aluviòn. No hay unas características de barrio concretas, sino màs bièn esta situaciòn conduce a la divisiòn, pues cada uno se centra en sus problemas de cooperativa, barriadita, etc.

A pesar de esta situaciòn es una zona que tiende a ser por donde se ampliè la capital por la cantidad de terrenos que hay hasta Campanillas.

Por otra parte, dentro del plan de remodelaciòn de Màlaga, juega un papel importante por ser, donde se tiene que construir el tramo que une la Prolongaciòn con la carretera de Torremolinos, cuestiòn que trae problemas de expropiaciòn de viviendas y otros.

Es una zona eminentemente Obrera.

Los problemas fundamentales del barrio son, (aparte del paro y la enseñaanza) los de urbanismo y sanidad. En este sentido hay dos cuestiones fundamentales a conseguir desde la Asociaciòn: Viviendas para los vecinos expropiados del Tiro de Pichón alto y una salida beneficiosa a una serie de vaqueros que existen en la zona, es decir conseguir un terreno donde puedan ser trasladadas

Por otro lado y junto con la Asociaciòn de la Cruz de Humilladeros se esta luchando por la municipalizaciòn de unos terrenos, como zonas verdes, donde quieren edificar unos bloques de viviendas. Esta lucha es de cara al Ayuntamiento.

En cuanto al paro y a la enseñaanza falta analizar màs la situaciòn para programar un trabajo.

TRABAJO DEL PARTIDO EN EL BARRIO

Se comienza a trabajar en la Asociaciòn que habia, aun siendo consciente del bloqueo que tenia por estar llevada por el cura y dos allegados al mismo., por lo que su trabajo era màs bien parroquial que de Asociaciòn, independientemente que tuvo sus tiempos de auge, pero quedò reducida a eso. Despues de un periodo de tiempo en el que se vio imposible seguir se decide montar otra Asociaciòn con todas las personas que veian la imposibilidad de seguir en la situaciòn que se estaba. Asi se monta la Asociaciòn "Andalucia" Tiro de Pichón, en la que se està trabajando desde hace cuatro meses.

Hasta ahora se han tratado problemas de urbanismo con bastante éxito. A pesar de que elementos de la antigua Asociaciòn y del PC, han querido desprestigiar diciendo que era un montaje de B.R., se les ha demostrado que hay una participaciòn de los vecinos importante. En estos momentos se tiene un local muy pequeño, pero que da pie a que puedan funcionar vocalias, por lo que se va a poner tres en marcha: Urbanismo, Sanidad y Mujer. En cada una de ellas hay presencia del Partido.

Es importante señalar que a pesar de haber muchos afiliados al PC, y HOAC, en el barrio, no hay presencia organizada.

OBJETIVOS DEL PARTIDO

1º) .- Crecer como Partido en esta zona, tanto en incidencia política, como en números de militantes.

Ya se ha hecho una distribuciòn de cara a que cada camarada trabaje personas concretas y reparta los periódicos.

Se ha invitado a dos compañeros a un círculo que se va a poner en marcha. Se ha destacado a una camarada para que se dedique a trabajar a un grupo de jóvenes.

2º).- Incidir en el conjunto del M.Popular desde el barrio. Inter-
viniendo en la Federación y en la zona que componen cinco Asocia-
ciones de vecinos, aunque en estos momentos esto está muy parado.

3º).- La célula tendrá sus reuniones cada 15 días, para tener más
tiempo de estar con la gente del barrio y preparar los trabajos
del Partido (debates, Escuelas, etc). Hay que tener en cuenta que
la mayoría de componentes de la célula tienen tareas provinciales
y alguno centrales.

4º).- En el círculo que se ha puesto en marcha, desde esta célula
hay que asegurar la entrada de algunos en el Partido y unas buenas
relaciones con los que no se decidan a entrar, son de 5 a 6 personas.

5º).- Documentarnos para hacer un análisis más profundo del barrio

6º).- Organizar bien la Campaña de Sanidad que se intentará desarro-
llar en Málaga.

INFORME DE PIZARRA.

Este pueblo, situado en la zona del Guadalhorce, cuenta con
unos 7.000 habitantes. Es el único pueblo de esta zona minifun-
dista en la que hay terratenientes, medianos propietarios y un
sector reducido de campesinos pobres, aunque también existen pe-
queños propietarios. Los pueblos principales de la zona son: Alora,
Alhaurin, Coín, Cartama, Casarabonela y una serie de pueblos del
IRIDA. Es un pueblo como el resto de la zona, con una tierra fértil
y cuya mayor producción se centra en los agríos. Por lo que funcio-
nan una serie de empresas comercializadoras de las mismas, siendo
hasta el momento la principal la "TANA".

El mayor propietario es el "conde de Pizarra" que a pesar de
quedar sus posesiones divididas con la herencia, siguen siendo los
mayores latifundistas, existiendo unas 200 o 300 hectáreas de tie-
rra por cultivar propiedad de uno de los hijos del conde.

COMPOSICION DE CLASE

Está, entre grandes, medianos y pequeños propietarios de la tierra
y el proletariado, o desposeídos de toda propiedad. Esta clase se di-
vide entre las que trabajan en Intelhorce, cooperativas del pueblo
que hay, fructicular y textil, pequeños talleres, construcción, embuti-
dos y jornaleros del campo, que solo trabajan en tiempo de recolec-
ción y el resto del año en la construcción hostelería o en el paro.

PROBLEMAS PRINCIPALES

El peor de ellos, como en el conjunto de Andalucía, es el paro. Hay en
plena recolección unos 200 ó 300 parados, sin contar mujeres, ni jó-
venes que aun no se han sumado al proceso productivo. La enseñanza
es otro grave problema en el pueblo, la sanidad, existen dos médicos
para todo el pueblo, teniendo en cuenta la dispersión del mismo, por
ejemplo la zona de los Lagares. Existe una especie de dispensario
que no funciona, teniendo sus instalaciones nuevas. Urbanismo y la fa-
ta de viviendas, es otro grave problema.

FUERZAS POLITICAS

Hay para todos los gustos= UCD, FN, PSOE, PCE y BR, ninguna de ellas,
aunque un poco más nosotros, funciona como fuerza organizada, a pe-
sar de tener la mayoría en el Ayuntamiento PCE y PSOE. En cuanto a
fuerzas sindicales, están CCOO, UGT y UAGA pero a excepción de la últi-
ma, después de su entrada en la cámara agraria, ha seguido la políti-
ca del PCE y no se mueve para nada en el pueblo.

Por otra parte está la AA.VV, en la que intervenimos y estamos en su
directiva, pero que en estos momentos está muy parada. El Ayuntamien-
to hasta ahora sólo ha intervenido en lo que el partido (BR) ha for-
zado.

TRABAJO QUE PROPONEMOS PARA PIZARRA

Sin dejar de valorar nuestros esfuerzos, en cuanto a los planteamientos de lucha que hemos hecho, hemos cometido un error y es el de no llevar un funcionamiento de partido. Nuestra área de allegados es grande, pero no lo hemos sabido trabajar. Nuestro conocimiento de otros pueblos de la zona, también es grande pero no hemos hecho un plan para llegar a ellos, etc. Se trata pues de fijarnos unas tareas políticas en ésta conferencia y unos medios organizativos para tirarlas adelante.

Proponemos:

1.-Analizar a fondo la situación del pueblo y la zona en que se enmarca, y elaborar un plan de trabajo a largo y medio plazo. Hemos de tener en cuenta que éste pueblo pueda ser la punta de lanza en la lucha por una reforma agraria de la zona.

De éste análisis hemos de sacar reivindicaciones concretas, en cuanto a la enseñanza, sanidad, paro tiempo de recolección, etc.

2.-Analizar a fondo cual debe ser nuestra intervención en la A.V. y en la Federación de AA.VV. Montar un Comité de dirección del pueblo, formado por los camaradas Lucena, Bazagá y el responsable político. Este Cté. se verá cada 15 días para elaborar un plan de trabajo concreto en debates políticos a desarrollar, formación, trabajo de masas, etc.. Hará balance de los proyectos periódicamente y seguirá la marcha general del partido en Pizarra.

Tenemos que conseguir en un año aproximadamente, que el partido tenga un funcionamiento autónomo, ligado al Comité Provincial.

- - - - -

INFORME SOBRE NUESTRO TRABAJO EN EL M. OBRERO

En estos dos últimos años la situación general de la clase obrera ha empeorado: aumento de paro, pérdida del poder adquisitivo, recorte al máximo de las libertades, el Estatuto del trabajador y el Acuerdo Marco, son instrumentos que empeoran la capacidad de la negociación colectiva. En cuanto a los barrios obreros no hay ninguna mejora ni en la enseñanza ni en la sanidad, ni en la posibilidad de encontrar viviendas dignas y asequibles, etc., la crisis la están pagando principalmente los trabajadores, y a pesar de resistir y luchar no ven salida a su situación ni consiguen que la paguen los culpables de la misma no tienen fuerza para ello, fundamentalmente fuerza organizativa. Esta es la realidad de la que debemos partir.

Junto a todo lo anterior tenemos cada día más agudizada la división sindical. La desafiliación, si bien no es tanta como antes no ha habido ningún avance en nuevas afiliaciones. En cuanto a la actitud de organizarse en Partidos Políticos hay una apatía bastante generalizada, no vamos a analizar aquí el por qué sino solo constatar la realidad.

Así nos encontramos en nuestra provincia, donde siendo el paro tan grande no existe ninguna infraestructura que organice a los parados, los sindicatos a excepción del campo no hacen nada, y en cuanto al campo todo gira alrededor del paro comunitario, sin centrar ninguna reivindicación concreta: subsidio de paro permanente, concreción de reforma agraria en zonas concretas, industrias transformadoras, etc. Nos encontramos donde las pocas empresas grandes que existen (como son Intelhorce, Camisas, Citesa, Amoniaco, Stop Tameses...) y que deberían ser punta de lanza, tanto en organización obrera, como en lucha por sus intereses, sociales y políticos

hace tiempo que no se dan luchas importantes. Nos encontramos
con que se dan los expedientes de crisis, los cierres de empresa,
los despidos, etc. y no hay respuesta solidaria ni algo que se le
parezca.

Tenemos negociándose una serie de convenios, como son: Siemens,
Citesa, Metal, Seat, ... y no hay ningún planteamiento de arrancar
mejoras sera a la patronal. Otros convenios estan en puertas de ne-
gociación como son: Construcción, Hosteleria, Textil, Renault, etc.
y tampoco hay planteamientos serios.

Junto a esta realidad, se da en el conjunto de la clase obrera
malagueña, una situación desesperada, una situación de "aguante", que
puede llegar esta situación de impotencia, de desconfianza en las
organizaciones, sindicales y políticas de confianza en que se pue-
dan unir ante el enemigo, de que " la cosa no tiene solución" a una
situación de explosión. De que una "gota de agua colme el vaso". Y
en este sentido hay que estar atento a tres sectores importantes:
Zona de Antequera, Intelhorce y Hosteleria. Con ello no queremos
decir que no pueda darse dicha explosión en otro cualquier con-
flicto, que lleve implícito una agudización de paro.

Ante este panorama el Partido debe elaborar unas tareas y prio-
ridades señalando un plan de trabajo a medio y corto plazo. En este
sentido la célula del M. Obrero debe preparar a fondo dicho plan
para que de la Conferencia se salga con las tareas muy precisadas.

PRIORIDADES QUE HAY EN LA CELULA DEL M. OBRERO

Solo estamos y con mucha debilidad en, Citesa, Construcción, y
Hosteleria. En transporte hay un camarada (autonomo) hemos de tener
en cuenta que este ramo es uno de lo mas importantes de nuestra
provincia y que es necesario central el trabajo de este camarada
con los autónomos.

Muchas veces hemos repetido que hemos de montar el Partido en
los ramos o empresas que estemos, fundamentalmente lo hemos di-
cho de construcción y metal, pero la verdad es que no hemos consegui-
do ampliar nuestras filas.

La célula debe marcarse un objetivo con un plazo de seis a
ocho meses para montar una célula del metal, una de la construcción
y un círculo de Hosteleria. Al igual que un Comité del M. Obrero.
Pero para ello hay que poner los medios y el primero es: consoli-
dar a la propia célula. Es dispersa en sus debates, y no se llega
a fondo en los mismos, falta disciplina, no existen tareas concre-
tas de cada camarada y si se hace no se revuésa su marcha. Existe
la actitud de que por mucho que se discuta nadie te puede exigir
cuenta y todo es tan claro pero No hay un estímulo de
la necesidad del estudio y fundamentalmente falta responsabilidad
individuales.

Por lo tanto, sin poner los medios de avance de la célula, no
podremos conseguir ni un crecimiento, ni una intervencion política
en el M. Obrero. Proponemos unas medidas para que se concreten en la
célula y en la Conferencia, si la célula ve quitar o añadir algo
que lo haga pero que salga en el informe que se apruebe en la Con-
ferencia debe cumplirse.

1º).- Organizar debates políticos para ello hay que asegurar lle-
varlos preparados y estudiados, los debates deben darse en base
nuestra política internacional y nacional. Esto significa que hay
que utilizar las Tesis del Congreso y las editoriales del B. Roja
Organizar (aunque se tenga que contratar algún abogado para algu-
nas cuestiones) debates sobre la nueva desislación, Convenio Marco,
Estatutos del Trabajador, nuevos problemas de la negociación colecti-
va.

2º).- Reparto de las responsabilidades de los camaradas, de las internas, explicando que hay que hacer desde esa responsabilidad y como se hace. Controlar desde la célula cada una de las responsabilidades. Centrar en cada camarada un trabajo de masas concreto y hacer balance del mismo.

3º).- Preparar a fondo las sesiones de la Escuela, viendo las dificultades de estudio de los camaradas y creando los medios para superarlos. Se debe exponer las dificultades de estudiar de cada uno y montar reuniones de dos o tres camaradas, la cuestión está en estimular el estudio, cada uno debe llegar hasta donde pueda, pero ninguno debe dejar de hacer lo que pueda.

Otro aspecto importante de la Escuela, es saberla estudiar como medio eficaz de procelitismo. Independientemente de que como tal célula la organice charlas o seminarios.

4º).- La célula viendo sus fuerzas debe centrar su su trabajo de masas en: su intervención directa, su propaganda, la agitación for de lucha, formas organizativas de empresas y ramos.

Esto hay que hacerlo ya en el convenio de Citesa, que está en marcha, y en el de la construcción. Aplicar en lo concreto nuestra política de defensiva estratégica.

5º).- Analizar más la intervención en CC.OO. Hay que tener presente que la desorganización de la clase obrera no es positiva y que es momento de hacer campaña contra U.G.T. y a favor de CC.OO. Es importante que cada camarada sepa que tiene que hacer en el Sindicato, tanto individual, como colectivamente. Para ello proponemos que pasado la Conferencia se tenga una jornada de reflexión la célula con el permanente que salga para profundizar más esta cuestión.

6º).- La célula debe avanzar en como preparar la campaña del 8 de Marzo, día de la mujer trabajadora, Las elecciones Sindicales y el 2º de Mayo. Esto no quiere decir que el resto de las células no las analicen, ni que esta célula deje de analizar las otras campañas, pero es importante que en concreto esta célula desarrolle iniciativas para proponerlas al Comité.

Estos puntos van todos encaminados a conseguir tres objetivos Consolidar la célula, Construir el Partido, Aplicar la defensiva estratégica.

Solo así, podremos organizar la resistencia a la crisis y avanzar en la unidad de la clase obrera. Solo así podremos responder a la situación de la clase trabajadora.

- - - - -
INFORME DE LA JUVENTUD.

La reconstrucción de las J.B.R. corresponde hoy en dar la alternativa política e ideológica a una de los sectores más lesionados por la crisis capitalista y la política de U.C.D. "LA JUVENTUD".

La creación de las J.B.R. va estrechamente ligada a la construcción del Partido es decir, crear una vanguardia revolucionaria en la juventud, es asegurar la dirección de la lucha de masas y los principales pilares que sostendrán al Partido en el futuro.

La situación actual de la juventud en todo el estado español se caracteriza por el vacio ideológico existente entre el periodo de dictadura y reforma, vacío que la burguesía ha intentado llenar con el consumismo, las modas, droga, "liberación sexual", violencia, movimientos hippie o punk, etc. fracasando todos ellos pues no constituyen la alternativa material capaz de integrar a la juventud en el sistema capitalista.

El vacío ideológico se agudiza aún más por la falta de iniciativas del campo reformista incapaz de ofrecer las mínimas garantías materiales o políticas, como para ganarse la confianza de la juventud.

Por otro lado la inexistencia de un Partido comunista, la debilidad de la izquierda actual, en precisar alternativas que perfilen el tipo de sociedad socialista y las garantías que esta les pueda ofrecer, son factores que determinan la posición ideológica en el campo de la juventud.

En el terreno político la juventud es el sector del pueblo más fuertemente golpeado, la crisis del imperialismo y la burguesía española, con la necesidad de consolidar a fondo su estrategia general (constitución, autonomías, municipales, pactos, etc.) antes de abordar unas formas concretas de integrar a la juventud en la democracia burguesa. Aquí la burguesía solo cedió el reconocimiento de la mayoría de edad a los 18 años, paso que se ve contrarrestado por el gran número de jóvenes parados, sin ilusión de encontrar empleo, los proyectos de ley para los centros docentes y autonomía universitaria, la reducción del derecho penal a los 15 años, la disminución de los gastos para fondos sociales, etc. son en lo concreto los problemas más sentidos por los jóvenes, sin que dejen de sentir el reflejo, cada día más agravante, de la situación de la clase obrera en general.

Toda esta problemática crea objetivamente una situación de desencanto, desconfianza y rechazo de la democracia en la que tantas ilusiones se había puesto.

En el campo organizativo, el M. Juvenil es aún más débil que el M. Obrero si bien la falta de unidad en la izquierda constituye un handicap para los trabajadores adultos, para la juventud lo es aún superior dado que en el terreno sindical no es el factor cohesionador de la juventud que busca alternativas más consistentes, y que en algunos casos se sienten más atraídos por respuestas sindicales y espontaneistas.

En cuanto a organización de jóvenes se refiere cabe destacar, la debilidad de la U.C.D. y los partidos reformistas, son los jóvenes principalmente quienes rechazan la política de pactos y la democracia alineadora,

Por lo tanto no se puede hoy hablar de un movimiento juvenil, unido y cohesionado, pero si podemos decir que existen las bases objetivas para que este movimiento resurja aún más fuertemente que bajo el franquismo.

SITUACION DE LAS J.B.R. Y PLAN DE TRABAJO.

La situación de la J.B.R. es muy débil en Málaga. Solo contamos con una célula y aún débil en lo político e ideológico, lo que quiere decir que se trata en principio de marcarnos un plazo de consolidación de la dirección que debe montar las J.B.R. y las formas de aglutinar a la juventud.

Para ello nos marcamos un plan de trabajo concreto, sobre el que hemos de trabajar durante seis meses o un año: montar una Escuela de jóvenes comunistas en Málaga, la Escuela tendrá los siguientes objetivos:

- 1ª).- Nos debe servir para detectar jóvenes y hacerlos avanzar y hacer crecer las filas de la juventud.
- 2ª).- Responder a las necesidades que hay de dar a conocer el M.-L. pensamiento M.Z., esto se hará con textos clásicos, discutiéndolos acontecimientos políticos internacionales y nacionales y nuestra posición, explicando y discutiendo artículos de nuestro periódico, etc.

Una escuela basada en la educación comunista de estilo de trabajo colectivo, la concepción materialista del mundo, Una escuela que difunda los planteamientos de nuestro Partido.

39).- Tener claro que en este momento no hay fuerza organizativa para llevar un trabajo de movilización a la juventud por sus problemas. Pero que se debe estar muy atento a todo acontecimiento que repercute directamente en la juventud, desarrollando un trabajo de propaganda que explique cada uno de estos aspectos. Será a través de los jóvenes que vayamos concienciando en la escuela, como podemos ir garantizando una intervención acertada.

! CONSTRUYAMOS LAS JUVENTUDES BANDERA ROJA !

! MONTEMOS LA ESCUELA EN LA JUVENTUD DE LA QUE YA TENEMOS UNA CONCLUSIÓN !